



La Sociedad Peruana de Oftalmología conmemora 61 años de fundación

La Sociedad Peruana de Oftalmología está de aniversario. Constituida un 29 de diciembre de 1958, está conmemorando 61 años de vida institucional al servicio del desarrollo de esta importante especialidad que es la Oftalmología.

Esta conmemoración es un gran motivo para que ASPEFAM, en nombre de todas las facultades de medicina del país, exprese un cordial y afectuoso saludo todos los miembros de la Sociedad Peruana de Oftalmología, y en especial a su Presidente, Dr. Juan Carlos Corbera Gonzalo y a los integrantes de su Junta Directiva.

Al mismo tiempo, ASPEFAM hace propicia esta fecha conmemorativa para reiterar el compromiso de seguir trabajando estrechamente por el desarrollo de la Oftalmología y de la calidad de la educación médica con compromiso social en beneficio de la salud de la población peruana.

¡Feliz LXI Aniversario Sociedad Peruana de Oftalmología!

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado
Presidente – ASPEFAM